



Gobierno de
México



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL
SEGURIDAD Y SOLIDARIDAD SOCIAL



BOLETÍN DE PRENSA

Morelia, Michoacán, viernes 6 de febrero de 2026

Avanza renovación del IMSS en Michoacán con nuevas obras, más personal y ampliación de servicios especializados

- Se gestionan 40 proyectos de infraestructura, expansión y fortalecimiento de servicios que avanzan simultáneamente en Michoacán; incluye hospitales regionales, Unidades de Medicina Familiar, Centros de Educación y Cuidado Infantil y Pilares Comunitarios.
- Los nuevos hospitales y las ampliaciones elevarán la capacidad diagnóstica y terapéutica de la entidad, con tecnología de última generación y mayor personal médico.

Como parte del Plan Michoacán por la Paz y la Justicia, el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) dio a conocer los avances de 40 proyectos significativos en la ampliación y fortalecimiento de la infraestructura médica en la entidad, con énfasis en la construcción de nuevas instalaciones, la ampliación de servicios especializados y el robustecimiento del personal en unidades hospitalarias.

Durante la conferencia de prensa encabezada por la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, desde el estado de Michoacán, se reportó que estas acciones del IMSS buscan elevar la capacidad de atención, mejorar la calidad de los servicios y garantizar que más comunidades accedan a atención oportuna y de calidad.

Entre los proyectos destacados se encuentra la construcción del Hospital Regional de Especialidades en Villas del Pedregal, cuya licitación ya está en marcha y la obra iniciará en marzo. Este complejo contempla 260 camas y equipamiento de alta tecnología.

Asimismo, el Seguro Social avanza la construcción de un nuevo Hospital General Regional (HGR) en la misma zona, que contará con 404 camas, nueve quirófanos, 54 especialidades médicas y servicios modernos con 12 sillones de quimioterapia, 33 máquinas de hemodiálisis, tres salas de endoscopía, tomógrafo, resonancia magnética y mastógrafo, en beneficio de más de 320 mil derechohabientes.

También se informó sobre el proceso de contratación del Hospital de Zitácuaro, que comenzará obras en marzo, así como la intervención del área de urgencias y hemodiálisis del Hospital No. 12 de Lázaro Cárdenas, cuyos trabajos iniciaron en noviembre.

La expansión del Primer Nivel de atención avanza con la próxima construcción de Unidades de Medicina Familiar (UMF) en Nuevo San Juan, Lázaro Cárdenas, Zacapu, La Piedad y Jacona, todas con terrenos ya autorizados.



2026
año de
**Margarita
Maza**



Gobierno de
México



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL
SEGURIDAD Y SOLIDARIDAD SOCIAL



De forma paralela, siete Hospitales Rurales fortalecen su capacidad con el reclutamiento de nuevo personal y la habilitación de más consultorios, lo que permitirá ampliar la cobertura en zonas que históricamente han enfrentado dificultades de acceso a servicios médicos.

En servicios especializados, destacan la puesta en marcha del Centro de Radioterapia del Hospital No. 1 de Charo, así como la ampliación de servicios del Hospital No. 85 de Uruapan.

El fortalecimiento comunitario y la atención a la niñez también forman parte de la estrategia, con la construcción y operación de cuatro Centros de Educación y Cuidado Infantil (CECI) en Jiquilpan, Tarímbaro, Uruapan y Zamora, además de la reconversión de tres Centros de Seguridad Social y una Unidad Deportiva en Pilares Comunitarios.

A ello se suman los 12 Comités Ciudadanos de Seguimiento ya instalados, que vigilan la correcta ejecución de obras y fortalecen la participación de las comunidades en la mejora del sistema de salud.

Con estas acciones, el Instituto Mexicano del Seguro Social en Michoacán consolida un avance sostenido en el fortalecimiento de la infraestructura médica, la ampliación de servicios especializados y la expansión de la atención primaria, con el propósito de garantizar una red de salud más moderna, eficiente y cercana a la población.

---oo---



2026
año de
**Margarita
Maza**